



LE CHRIST EST NÉ

LE ROYAUME DE DIEU EST PARMI NOUS



CONTACTEZ-NOUS

17 Av du Golf Q/Somika
C/ Annexe Lubumbashi

+243814351*85

www.mevchristocentrique.org
info@mevchristocentrique.org

MEVC DEC 2025



LE CHRIST EST NÉ, LE ROYAUME DE DIEU EST PARMI NOUS

Par Amour, Dieu est venu en Jésus-Christ auprès de l'humanité. Il est venu chercher l'Homme, qui a été déchu et privé de la gloire de Dieu, afin de le rétablir comme citoyen du Royaume des cieux (Royaume de Dieu).

En effet, par Jésus-Christ, Dieu a racheté et délivré l'Homme du Royaume des ténèbres, pour l'introduire dans le Règne de Lumière : "Les ténèbres ne regnneront pas toujours sur la terre... car un enfant nous EST NÉ..." (Esaie 9:1-6).

La naissance de Jésus-Christ a été prophétisée sous l'Ancienne Alliance, pour annoncer la venue et l'établissement du Royaume de Dieu, dans la Nouvelle Alliance.

Ainsi, par EMMANUEL, nous proclamons la présence régnante de Dieu parmi nous.

Cette méditation a trois (3) grands points, à savoir : Prophétie et Annonciation; Accomplissement de la prophétie; et Dieu avec nous.

I. Prophétie et Annonciation

1. Prophétie de la venue de Jésus-Christ

Le prophète Esaie a annoncé la venue de Jésus-Christ en des termes clairs et univoques : "C'est pourquoi le Seigneur Lui-même vous donnera un signe, voici, la jeune fille deviendra enceinte, elle enfantera un fils, et elle lui donnera le nom d'EMMANUEL." (Esaie 7:14).

Et, à ce propos, le prophète Michée fit cette prophétie : "Et toi, Bethléhem Ephrata, petite entre les milliers de Juda, de toi sortira pour moi celui qui dominera sur Israël, et dont l'origine remonte aux temps anciens, aux jours de l'éternité." (Michée 5:2).

C'est ici l'occasion de relever que ces deux

prophéties, qui se recoupent notamment avec celle d'Esaie 11 et 9:1-6, sont données à titre indicatif, car, en général, l'Ancien Testament porte la prophétie qui conduit vers le Seigneur Jésus-Christ.

2. L'annonce à Marie

L'ange Gabriel fut envoyé auprès de Marie, alors vierge et fiancée à Joseph, pour lui annoncer la conception de Jésus, et lui dit : "Ne crains point, Marie; car tu as trouvé grâce devant Dieu. Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus." (Luc 1:26-31).

"Marie dit à l'ange: Comment cela se fera-t-il, puisque je ne connais point d'homme?" (Luc 1:34).

Et "L'ange lui répondit: Le Saint-Esprit viendra sur toi, et la puissance du Très-Haut te couvrira de son ombre. C'est pourquoi le saint enfant qui naîtra de toi sera appelé Fils de Dieu." (Luc 1:35).

"Marie dit: Je suis la servante du Seigneur; qu'il me soit fait selon ta parole! Et l'ange la quitta." (Luc 1:38)

3. L'annonce à Joseph

L'ange du Seigneur fut également envoyé à Joseph, qui voulait rompre secrètement avec Marie, sa fiancée, lorsqu'il apprit qu'elle était enceinte, et lui dit : "Joseph, fils de David, ne crains pas de prendre avec toi Marie, ta femme, car l'enfant qu'elle a conçu vient du Saint-Esprit; elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus; c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés."

(Matthieu 1:18-21).

4. Salutation d'Élisabeth

Alors que Marie salua sa cousine Élisabeth, celle-ci s'écria d'une voix forte : "Tu es bénie entre les femmes, et le fruit de ton sein est béni. Comment m'est-il accordé que la mère de mon Seigneur vienne auprès de moi? "

(Luc 1:41-43).

II. Accomplissement de la prophétie

1. La confirmation des Ecritures

Dans Matthieu 1:22-23, il est écrit : "Tout cela arriva AFIN QUE S'ACCOMPLÎT ce que le Seigneur avait annoncé par le prophète : Voici, la vierge sera enceinte, elle enfantera un fils, et on lui donnera le nom D'EMMANUEL, CE QUI SIGNIFIE DIEU AVEC NOUS."

2. La Naissance de Jésus-Christ

Comme l'Ecriture l'avait annoncé, Jésus est né de Marie, à Bethléhem, en Judée (Matthieu 2:1, Luc 2:4-7).

Les bergers juifs, informés en premiers par les anges de la naissance de Jésus, comme Sauveur, Messie et Seigneur, allèrent Le saluer, et annoncèrent à leur tour la Bonne Nouvelle aux autres.

Les mages d'Orient, guidés par l'étoile, l'ont adoré comme Roi des juifs (Matthieu 2:1-2,11).

Descendant d'Abraham, Jésus-Christ fut circoncis huit jours après Sa naissance, en signe d'Alliance de Dieu avec Abraham (Luc 2:21).

Conformément à la Loi, Ses parents Le présentèrent au Seigneur, dans le temple, et offrirent des sacrifices (Luc 2:21-24).

Il a été baptisé par Jean Baptiste (Matthieu 3:13-17; Luc 3:21-22).

Et Il commença Son Ministère à trente ans (Luc 3:23).

III. Dieu avec nous

Emmanuel, "Dieu avec nous", est l'expression prophétique, qui signifie que le Royaume des cieux est établi parmi nous.

1. Jean Baptiste a annoncé le Royaume des cieux

En effet, Jean Baptiste, préparant la voie du Seigneur Jésus-Christ, l'a annoncé comme venant avec le Royaume de Dieu : "En ce temps-là parut Jean Baptiste, prêchant dans le désert de Judée. Il disait: Repentez-vous, car le ROYAUME DES CIEUX est proche." (Matthieu 3:1-2).

2. Jésus-Christ l'a confirmé par Son Ministère

Dès le début de Son Ministère, Jésus-Christ a confirmé la venue du Royaume des cieux dans le monde (Matthieu 4:17; 10:7).

Mais Jean Baptiste, dans ses doutes, "... ayant entendu parler dans sa prison des œuvres du Christ, lui fit dire par ses disciples: Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre? Jésus leur répondit: Allez rapporter à Jean ce que vous entendez et ce que vous voyez: LES AVEUGLES VOIENT, LES BOITEUX MARCHENT, LES LÉPREUX SONT PURIFIÉS, LES SOURDS ENTENDENT, LES MORTS RESSUSCITENT, et

LA BONNE NOUVELLE EST ANNONCÉE aux pauvres." (Matthieu 11:2-5).

Et aussi, lorsque "Les pharisiens demandèrent à Jésus quand viendrait le royaume de Dieu. Il leur répondit: Le royaume de Dieu ne vient pas de manière à frapper les regards. On ne dira point: Il est ici, ou: Il est là. Car voici, LE ROYAUME DE DIEU EST AU MILIEU DE VOUS." (Luc 17:20-21).

En effet, toutes ces Ecritures nous enseignent que Jésus-Christ est la révélation de la personne de Dieu et de Son règne parmi les hommes.

C'est pourquoi, Jean Baptiste annonce Jésus-Christ, en parlant du Royaume des cieux qui est proche, pour dire que ce Royaume vient par Lui.

Et ce Royaume se manifeste, selon le Seigneur Lui-même, comme écrit dans Matthieu 11:5, par :

- l'accomplissement des signes, prodiges et miracles ;
- et l'annonce de la Bonne Nouvelle.

Ces manifestations traduisent en effet le règne de Dieu dans la vie de Ses enfants, qui ont cru en Jésus-Christ, comme Sauveur, Messie et Seigneur, ainsi que l'ont annoncé les anges aux bergers, lors de la naissance de Jésus.

3. Les Apôtres et l'Église, témoins du Royaume des cieux

"Mais Jésus lui dit: Laisse les morts ensevelir leurs morts; et toi, VA ANNONCER LE ROYAUME DE DIEU."
(Luc 9:60).

"ALLEZ, PRÊCHEZ, et dites: LE ROYAUME DES CIEUX est proche. Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, chassez les démons. Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement." (Matthieu 10:7-8).

"Puis il leur dit: ALLEZ PAR TOUT LE MONDE, et PRÊCHEZ LA BONNE NOUVELLE à toute la création. Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais

celui qui ne croira pas sera condamné. VOICI LES MIRACLES QUI ACCOMPAGNERONT CEUX QUI AURONT CRU : en mon nom, ils chasseront les démons; ils parleront de nouvelles langues; ils saisiront des serpents; s'ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur fera point de mal; ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris." (Marc 16:15-19).

L'Eglise primitive a vécu le Royaume des cieux dans toutes ses manifestations : les Apôtres ont prêché la Bonne Nouvelle, guéri les malades, et accompli divers miracles. Par leur ministère, les incrédules ont cru, et les âmes furent sauvées.

Et aujourd'hui encore, l'Eglise contemporaine, l'Assemblée de ceux qui ont cru en Jésus-Christ, est aussi appelée à vivre pleinement ces merveilles du Royaume.

C'est pourquoi, en cette période de NATIVITÉ, où l'Eglise célèbre la naissance de Jésus-Christ, il est bon de nous demander en toute humilité si le

ROYAUME DES CIEUX est vécu parmi nous : l'Eglise poursuit-elle le ministère apostolique ? Annonce-t-elle la Bonne Nouvelle du Christ, fondée sur L'AMOUR de Dieu et du prochain ? La repentance est-elle sincère ? Les signes, prodiges et miracles sont-ils accomplis en vérité ? L'Eglise fait-elle encore des disciples du Christ ?

Prions pour que le Saint-Esprit nous donne le discernement, afin que la période de NATIVITÉ ne soit pas celle de la célébration festive, mais qu'elle soit plutôt celle de la célébration du Royaume des cieux, par la proclamation de la Bonne Nouvelle, pour la conversion sincère des cœurs, l'affermissement de la Foi, et le bon témoignage de l'Église, accompagné des signes, prodiges et miracles.

Que le Nom de l'Eternel soit sanctifié, et que SON RÈGNE VIENNE, pour le Salut.